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Bonjour à tous et à toutes. Je vous dis un grand merci pour votre présence ici au Marine 

Cabaret de Sorel-Tracy qui ont le sait, est un lieu de rassemblement réputé pour notre 

jeunesse et quelques fois même, pour les plus vieux qui veulent revivre leurs jeunes 

années. Une jeunesse qui, nous l'apprenons tous un jour ou l'autre, se transforme 

graduellement en sagesse au gré de nos expériences de vie. Dans mon cas, cette sagesse 

a été grandement nourrie par ma défaite électorale sévère de novembre 2009 où 

nécessairement l'individu, et celui que j'étais à l'époque, est amené à jeter un regard 

profond et sans complaisance en lui-même et sur lui-même. Ce serait vous mentir de 

dire que cela a été facile à avaler et à digérer. On le sait, on ne se refait pas totalement 

avec l'âge et sans nier ce que je suis, j'ose croire que je suis devenu une meilleure 

personne que le Marcel Robert de 2009, plus sensible et plus à l'écoute des autres. Une 

chose est certaine, nos échecs s'ils ne nous tuent pas, nous font grandir. En fait, ce qui 

me vient à l'esprit quand je pense à cette époque et que je regarde vers l'avenir, ce sont 

les paroles de la chanson de Jean Gabin – Maintenant, je sais – et surtout, sa conclusion 

toute en humilité. Je vous en cite un passage : Ce que je sais, ça tient à peu de mots. Je 

sais qu'on ne sait jamais. La vie, l'amour, l'argent, les amis et les roses. On ne sait 

jamais le bruit ni la couleur des choses. C'est tout ce que je sais! Mais ça, je le sais. 

Ce que j'ai appris de mes années en politique, ça tient aussi à peu de mots, vous l'avez 

peut-être déjà entendu : Seul on va plus vite, mais en équipe, on va plus loin. La 

concertation sera l'une des idées maîtresses de ma candidature et donc, de ma 

campagne électorale à la mairie de Sorel-Tracy, que je vous annonce aujourd'hui, 

officiellement. La concertation sera aussi au coeur de mon action politique si le 5 

novembre 2017, les citoyens et les citoyennes de Sorel-Tracy veulent bien de nouveau, 

me faire confiance. Je pense qu'il est devenu impératif pour notre ville de former avec 

fierté ce que l'on pourrait appeler, la grande équipe de Sorel-Tracy. Vous savez, à l'ère de
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la mondialisation et de l'économie numérique, la concurrence entre les villes, qui elles-

mêmes deviennent des entités dominantes, et bien cette concurrence est de plus en plus 

vive, surtout pour attirer les investissements. Nous n'avons pas le choix de nous 

regrouper et d'exceller, il n'y a pas d'autre issue. J'aurai donc l'occasion dans les 

semaines qui viennent de définir plus en détail, comment j'entends assurer un leadership 

rassembleur pour que nous mettions en commun nos talents, nos compétences et 

l'ensemble de nos forces vives.

Vous savez, ce que je veux proposer aux citoyens et aux citoyennes de Sorel-Tracy, c'est 

d'entreprendre comme une sorte de grand voyage pour la renaissance de notre ville et 

son renouveau socio-économique. On aura aussi l'occasion d'y revenir dans les semaines

qui viennent, mais ce que je voudrais vous dire aujourd'hui, c'est que ce type de voyage 

se prépare et se planifie avec la collaboration et l'engagement de tous. Par exemple, avec

Diane ma compagne de tous les jours, plusieurs ici le savent et nous ont même suivis sur

Facebook, nous avons fait le tour de l'Amérique pendant 11 mois en Winnibago. Un 

voyage fantastique et riche d'enseignements où nous avons rencontré des gens 

sympathiques tous plus intéressants les uns que les autres, sans cependant, ne jamais 

perdre de vue l'actualité de notre coin de pays. Nous avons eu la chance de voir des 

paysages impressionnants où devant par exemple, la grandeur majestueuse du Grand 

Canyon, on se sent bien petit. Et sincèrement, cela porte à réfléchir sur notre place dans 

l'univers et même sur le sens de notre vie. C'est philosophique vous me direz, mais je 

vous dirai que mon équipière et copilote Diane, me ramenait rapidement sur Terre. Je 

profite donc de l'occasion pour vous dire que, qui de mieux que Diane Robillard pour 

être mon agent officiel de campagne. Elle sera aussi ma conseillère principale, ma 

critique en chef, ma comptable et surtout, mon épaule de tous les jours quand viendra le 

temps de me reposer. Je ne saurais conclure cette première intervention de campagne 

électorale, sans vous dire que nous avons vu tout au long de notre voyage, des villes 

extraordinaires comme San Antonio, Galveston ou Pensacola qui nous ont grandement 
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inspiré quant aux défis de la concurrence au quelle est, et sera confrontée une ville 

comme Sorel-Tracy. Naturellement, cette concurrence vient aussi et surtout de villes 

comme Contrecoeur, Varennes, St-Hyacinthe et bien d'autres. C'est pourquoi, avec mon 

équipe qui se constitue présentement et à la lueur de notre lecture de la situation présente

et potentielle de notre ville, nous avons placé au coeur de notre campagne électorale, son

développement socio-économique. Nous aurons aussi l'occasion d'en reparler, mais 

nous voulons avec notre programme électoral, être inclusifs dans les actions et moyens 

que nous vous proposerons en englobant tant les aspects sociaux que purement 

économiques et environnementaux.

En terminant, je remercie les gens qui m'ont sorti du confort de ma retraite et de mes 68 

ans pour me priver de vélo et de voyages, en me disant : « Marcel, on a besoin de toi et 

on te fait confiance pour amener Sorel-Tracy à, si on utilise une métaphore sportive, à 

élever tous ensemble, le niveau de notre jeu. » J'ai donc la conviction que nous pouvons 

comme ville, faire mieux et être meilleurs. J'espère maintenant que les citoyens et les 

citoyennes auront confiance le 5 novembre prochain, tant en moi qu'à l'équipe qui me 

soutient et surtout, qu'ils auront confiance dans la mise en œuvre des idées que nous 

vous proposerons dans les semaines qui viennent, pour faire de Sorel-Tracy, une ville où

il faut dorénavant être; une ville où la qualité de vie fera des jaloux. Je vous remercie 

encore une fois, tous et toutes, pour avoir été présents ici aujourd'hui. Merci. Nous 

allons prendre les questions.
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